



Culture <sup>16</sup>

## « Je suis gourmande de vous »



C'est le titre de la très belle exposition de ODE, artiste du vivant, proposée durant tout l'été au Musée du Cinéma et de la Photographie, 10 rue Georges Remy. Jean-Claude Martin président du Musée, et Luc Binsinger maire de St-Nicolas-de-Port, ont accueilli avec beaucoup d'enthousiasme, la thématique originale et subjective proposée dans cette exposition. Le Musée, ouvert à tous les artistes, pas seulement locaux, a à cœur de contribuer au rayonnement des arts dans toutes leurs diversités. « *On doit être capable de parler de tout, et d'aborder tous les sujets dès lors qu'on y apporte la subtilité, et vous la mettez remarquablement en valeur dans vos œuvres* » Tels ont été les mots du maire

pour l'artiste du moment qui, à travers de très belles photographies de la nature et des mondes qui nous entourent, suggère bien d'autres choses, faisant appel à l'imagination du spectateur. Des clichés qui mettent l'eau à la bouche, à travers un regard intimiste, empli de sensualité et de suggestivité. **Cette exposition est à dévorer sans aucune modération jusqu'au 27 septembre 2015 du mercredi au samedi de 14h00 à 18h00 et le dimanche de 14h30 à 18h30. Fermé les jours fériés. Entrée libre. Renseignements au 03 83 45 18 32**

IC.